



Katholische Kirchengemeinde  
Maria, Königin des Friedens  
-Pfarrgemeinderat-



**Liebe Gemeindemitglieder unserer Kirchengemeinde Maria, Königin des Friedens!**

Am vergangenen Mittwoch, 01.04.2020 fand eine für uns ungewöhnliche Sitzung statt. Getreu dem wichtigen Motto: **WIR BLEIBEN ZUHAUSE**, haben, wir haben uns als Pfarrgemeinderat über ein Meeting-Portal verabredet. So konnten wir uns sehen, wir konnten uns hören, wir konnten miteinander reden; das tat gut! Und so sah es aus:

Auf diese Weise war es uns möglich, das eine und andere, das in der Gemeinde („vor Corona“) stattgefunden hatte, Revue passieren zu lassen, und uns darüber austauschen, was uns –wie Ihnen allen auch- in dieser Zeit des Kontaktverbots fehlt: die Gemeinschaft! Leider dürfen wir gerade diese zurzeit nicht anstreben; wir möchten ja „danach“ ALLE wieder sehen!



lassen! Wir alle sind in Gedanken und nicht zuletzt im Gebet miteinander verbunden. Wenn Sie auf unsere homepage der Gemeinde schauen, können Sie dort die Videobotschaften von

Pfarrer Schilling sehen, oder auch wann z.B. Gottesdienste an den bevorstehenden Kar- / Ostertagen online mitgefeiert werden können.

Passen Sie bitte auf sich auf! Bleiben Sie zuhause! Und bleiben Sie gesund!  
Das wünscht Ihnen gemeinsam mit allen Mitgliedern des Pfarrgemeinderates mit herzlichem Gruß

Tekla Lukannek